

# LE MONDE DE LA PHOTO

## Hasselblad teste sa robustesse

LA CONNAISSANCE DE LA ROBUSTESSE d'un appareil photo est difficile à définir car deux facteurs se conjuguent : le temps et l'intensité de l'utilisation. Hasselblad sait bien que le premier modèle livré en 1949 est encore utilisé par quelques photographes mais ceci n'a qu'une signification limitée puisqu'on ne connaît pas le rythme d'emploi de ces matériels.

Un essai a été réalisé qui a porté sur 200 000 expositions, c'est-à-dire 16 666 bobines de film 120, soit une longueur de 13 749,45 m de surface sensible !

Vue d'ensemble d'une partie des 600 pièces composant un Hasselblad 500 C/M et un magasin.

